

Erstes Weihnachtssingen auf der Anlage des SV Millingen

Millingen. Zum ersten Mal in seiner fast 100-jährigen Vereinsgeschichte hat der SV Millingen ein Weihnachtssingen auf der Sportanlage an der Jahnstraße durchgeführt, zu dem weitaus mehr als 100 Besucherinnen und Besucher gekommen sind, um sich auf Weihnachten einzustimmen.

Die Jugendabteilung des Millinger Sportvereins hatte alles bestens vorbereitet. Zettel mit den Liedtexten wurden verteilt und auch an eine musikalische Begleitung war gedacht worden, eine Powerbox lieferte die entsprechenden weihnachtlichen Melodien. Es wurden mit kleinen Pausen insgesamt sechs Lieder gesungen. Ein Chor von mehr als 100 Stimmen – das war schon eine beeindruckende Klangkulisse. Weil Singen Kraft kostet, gab es für die durstigen und hungrigen Kehlen anschließend noch Glühwein und Kinderpunsch sowie Bratwürstchen. Die Resonanz bei Alt und Jung auf die Adventsveranstaltung sei ausgesprochen gut gewesen und es habe sehr viele positive Rückmeldungen gegeben, teilt der Verein mit.

Im nächsten Jahr soll auf jeden Fall wieder ein Weihnachtssingen stattfinden und vielleicht wird dann auch der langjährige erste Vorsitzende Ulrich Glanz zugegen sein, der diesmal aus beruflichen Gründen verhindert war.